

暑さに負けず 2学期スタート！

校長 福島 良和

私自身(皆さんもそうだと思いますが)これほど暑い夏を経験したことがありません。8月下旬ともなれば、猛暑日など滅多にないと思っていたことが、毎日のように続いている中、2学期が始まりました。夏休み中は、保護者・地域の皆様から様々な形で子どもたちの生活や活動を守っていただいたことに感謝申し上げます。そのおかげで、大きなけがもなく無事に2学期がスタートできました。まだまだ暑い中ですが、子どもたちの安全と体調管理に気を付けながら、予定している教育活動を進めていきます。

私が子どもたちに「広神東小の2学期をこんな2学期にしてほしいな。」と考え伝えたことがあります(正確には、私がコロナ休みとなったため教頭先生にお願いしました)。



思い切ってやり遂げる 2学期にしよう

この夏にあったスポーツイベントの中で、私は夏の高校野球が心に残りました。甲子園で日本一を目指した選手も応援団も、今年は思い切り声を出して、思い切り元気に打って捕って走って、スタンドから応援していました。これまでコロナの影響でなかなか出来なかった思い切り活躍する姿は、テレビで見ているだけでも素晴らしかったです。そんな高校生のように、あゆっ子の2学期も思い切りやってほしい… そんな願いを込めて伝えました。

学習・スポーツ・毎日の活動などで、自分のために「これはやろう！」と目標を決めて取り組み、集中する姿や表現する姿・笑顔や感動が伝わる姿があゆっ子一人一人の中にあれば、きっとやり遂げた達成感のある2学期になるのだと考えます。そのために、職員一同で力を合わせながら、あゆっ子たちの成長のために力を尽くします。保護者、地域の皆様からも、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

2学期初めの学校風景



夏休み校内作品展
夏休みに努力した
作品の数々です！

あゆっ子野菜
ジャガイモ植え
大きくなってね！



あゆっ子野菜
人参種まき
赤くなってね！

1年生学習参観
パソコンを上手に
使いたいな！



2学期のめあて ～代表児童の発表から～

2学き がんばりたいこと

1年 やまもと かほ

2がっきがんばりたいことは、たくさんあります。
1がっきは、いろいろなことがはじめてで、ときどきしたけどぜんぶがんばりました。がんばったら「がんばったねかい」もできました。1がっきにあれだけががんばったから、2がっきは もっとがんばれるとおもいます。じきゅうそうたいかいも、がくしゅうはっぴょうかいもがんばります。
テストも100てんがとれるようにがんばります。
たくさんがんばって、2がっきも たのしい「がんばったねかい」をしたいです。

チャレンジの2学期

3年 小幡 咲

今年の夏休みは東京に行きました。神奈川の親せきの家に行った帰りのことです。新がたもあつけれど東京もあつかったです。でも、大きなプールに入れたので気持ちよかったです。そのプールはとても広くて、中にも外にもいろいろなプールがありました。とても一日ではまわりきれないほどのプールです。さすが東京だなと思いました。それに、かき氷やカレーライス、アイスのディッピングドッツもありました。まるで、おまつり会場みたいで楽しかったです。そんな夏休みも終わり、今は二学きです。やりたい事やがんばりたい事がたくさんあります。
まず、漢字を正しくおぼえて作文やレポートを書くときに使うことです。一文一文をていねいに書き、自分の考えをつたえたいです。また、計算も「速く、正かくに」を目標にがんばります。
でも、一番がんばりたい事は持久走です。わたしは走ることが大すきで、きょ年も一位をとりました。今年は2連勝をねらいます。しっかりとめあてをきめてべん強やうん動、それから新しいことにもチャレンジする二学きにしたいと思います。

苦手と向き合うこと

5年 茂野 翔皇

ぼくは、一学期や夏休みの振り返りと、二学期の目標を発表します。
ぼくは、夏休みに家族と湯沢のプールに行きました。正直、泳ぐことが苦手です。でも、流れるプールやウォータースライダーで楽しむだけでなく、泳ぎ続けることに挑戦して、苦手をこくふくできるようにがんばりました。
また、一学期は、苦手な漢字練習を避けてしまっていました。高学年になって、難しい漢字が多くなると、やる気が出なくなり、自主学习で取り組むことが少なかったです。二学期からは、ドリル学習をくり返して学習して、テストで自己最高点を取れるように、頑張っていきたいです。
二学期は、持久走大会もあります。自分の苦手なことと向き合って、少しでもこくふくし、自分に自信をもてるようにしたいです。



* 3人とも、放送での発表でしたが、しっかりとした話しぶりでした！！

CS（コミュニティスクール）情報！！

前号でお伝えした「夏休み わくわく教室」今年は昨年以上に参加者も増えて盛況でした。地域の方々に珍しい楽器に触れる体験、パークラフトで籠作りや木工での作品作り、冷たくて気持ちいい川遊び、英語劇や絵画のコツなど学ぶ活動です。7月25日～8月2日までの平日6日間、日替わりで実施し、下の写真のように子どもたちが笑顔で地域の方々に学ぶ機会を持ってました。講師を引き受けてくださった皆様、参加くださった地域・保護者の皆様に、心から感謝申し上げます。

また、今年も2学期スタートに当たり、子どもたちが地域の方々と気持ちよく朝や帰りの挨拶を交わせるようになるため、「あゆっ子あいさつ運動」を行いました。学校入り口に多くの方に来ていただき、子どもたちと挨拶を交わしてもらいました。照れくさそうな子どもたちも、ちらっと覗く笑顔が、心と心が通じ合っていることを感じました。参加くださった皆様、ありがとうございました。

9月1日(金)には、第2回学校運営協議会を開催し、今年度2学期以降のCS活動について、学校の要望を聴いていただきながら、地域の願いを学校の教育活動に反映させられるように熟議をしました。地域と共にある広神東小学校は、2学期もCSとの連携を大切にしていきます。



三線の弾き方を教わられてよかったです！いい音色だね



カゴもキーホルダーも上手にかわいく作れてよかったです！



木を切る体験とかいろいろできて楽しかったです！木はいい香りでした。



スイカわりも楽しかったし、カジカを捕まえたのがうれしかったです。



英語劇はちょっと恥ずかしかったけど、とても楽しかったです。



絵を教えてくれてどうもありがとう！家に帰っても描きたいです。



PTA奉仕活動へのご参加、ありがとうございました

8月20日(日)の「PTA奉仕活動」では、朝から汗の吹き出す炎天下の中、保護者の皆様や子どもたちから参加いただきました。おかげをもちまして、草刈り機での裏庭、中庭、畑周り等の整備が進みました。また、側溝の清掃や秘密基地の整備もしていただきました。さらに、プールフェンスが撤去され、アルパカ小屋もほぼ設置されました。子どもたちが気持ちよく学べる環境が整いました。

改めまして、この活動を計画・運営してくださったPTA教育環境部の皆様、ご参加くださった皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。



今後の主な予定 9月1日(金)現在 * 変更の場合もあります。

【9月】

校内夏休み作品展8/29～9/5まで

- 1 (金) 第2回学校運営協議会13:00～14:00
学習参観5限・臨時PTA評議委員会15:10
- 5 (火) 学校諸経費引き落とし日・特設陸上
- 6 (水) 身体測定下学年
- 7 (木) 身体測定上学年
- 8 (金) 特設陸上
- 1 1 (月) アルパカ歓迎会10:15
- 1 2 (火) クラブ活動④
- 1 3 (水) 児童朝会(陸上大会激励会)
- 1 4 (木) 6年市内親善陸上大会
4年生新潟校外学習(お弁当)
給食試食会(1年生保護者)・1年生食育授業参観
- 1 5 (金) 市内親善陸上大会予備日①
- 1 8 (月) 敬老の日
- 1 9 (火) クラブ活動⑤
- 2 0 (水) 音楽朝会・PTA5学年行事(稲刈り)



- 2 1 (木) 市内親善陸上大会予備日②
秋の交通安全運動(～26日)
- 2 2 (金) 6年生広神中学校体験(地区学校保健委員会講演会・吹奏楽部演奏観賞・部活地域移行説明会・部活体験)
PTA5学年行事(稲刈り)予備日
- 2 3 (土) 秋分の日
- 2 6 (火) 委員会⑧
- 2 7 (水) 50周年記念事業準備委員会18:00～
- 2 8 (木) 校内持久走記録会
- 2 9 (金) 校内持久走記録会予備日
5年尾瀬子どもサミット(オンライン)
市科学研究発表会(PM)

【10月】

- 3 (火) 就学時検診13:25下校
- 4 (水) 全校朝会・若あゆグループデー
- 9 (月) スポーツの日
- 1 0 (火) 委員会⑨
- 1 1 (水) 児童朝会

